
 

 

 

 

  

 

 温暖化の影響か、１１月末にも関わらず昼休みの運動場には半そで姿の子どもたちも見

られ、年々秋が短くなるのを肌で感じます。それでも１年生教室では大小さまざまなどん

ぐりや紅葉したイチョウの葉など秋の材料を使った作品が作られており、心がほっこりし

ました。 

 さて、先日は稲荷町で起こった強盗未遂事件により、急遽保護者引き渡しによる一斉下

校を行いました。安心安全メール発信後から約 2 時間で全校児童を無事保護者に引き渡し

することができました。大変急な中、対応いただきありがとうございました。今回学校か

らのメールの案内文の内容が十分でなく、混乱が生じた部分があったことを反省していま

す。子どもたちを安全で確実に、そしてスムーズに引き渡すために、安心安全メールの発

出文章の工夫など、改善していきたいと思います。保護者引き渡しの基本ルールは以下の

通りです。ご確認のほどよろしくお願いします。 

【緊急時 保護者引き渡しの基本ルール】 

● 迎えの車は裏門から入り正門から出る一方通行の周回コースです 

● 駐車（児童乗車）場所は児童集中下足室及び体育館前のみです 

大雨等の災害時、混乱の中でもわかりやすい経路、周辺道路の渋滞回避、交通整理に配

置できる職員数等の理由からシンプルなルールにしています。次回保護者引き渡しの際は

ご協力をお願いします。一方で、残念ながら先日の事件は現時点で犯人逮捕の情報は入っ

ていません。警察の巡回も重点的に行われるとの話ですが、子どもが一人歩きすることを

避けたり、防犯ブザーを携帯したりするなど、ご家庭でも子どもさんと一緒に安全対策の

確認をお願いします。 

 
 

【３年生音楽発表会】 
佐世保市内の全小学校が参加する佐世保市音楽発表会がアルカス SASEBO

大ホールで行われ、本校は３年生が学校を代表して参加しました。子どもたち

にとって大ホールのステージはとても緊張する場となりますが、学校で練習

を重ねた成果を発揮して元気いっぱいの歌声を披露することができました。 
 

【４年生ふるさと環境・自然体験学習】 
４年生は佐世保市のふるさと体験学習事業で西海パールシーリゾートの遊

覧船「パールクィーン」の乗船と少年科学館星きらりの見学を行いました。船

から見る西海国立公園九十九島の絶景では、その美しさと迫力に佐世保の魅力

をたくさん感じることができました。また星きらりでは、プラネタリウムや光

の実験など普段学校では味わえない体験を満喫する楽しい一日となりました。 

令和５年１１月３０日 第９号 校長 重村誠一郎 【教育理念】「たのしい学校」 



 ◇◇ １２月の行事予定 ◇◇ 
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１ 金 薬物乱用防止教室（６年生対象 講師：学校薬剤師 中川勝憲先生） 

４ 月 
キッズ食品安全教室（６年生対象 県食品安全・消費生活課による食品の

安全に関するクイズやレクチャー）、人権週間（～１０日） 

５ 火 フッ化物洗口、港っ子タイム 

６ 水 国際理解指導員来校 

７ 木 人権集会、短縮授業（全校１４時頃下校） 

８ 金 短縮授業（全校１４時頃下校）、５年生環境学習 

11 月 短縮授業（全校１４時頃下校） 

12 火 フッ化物洗口 

13 水 委員会活動、国際理解指導員来校、年末の交通安全県民運動（～２２日） 

14 木 タブレットタイム 

17 日 家庭の日（家族が子どもを中心としたふれあいを深める日） 

19 火 フッ化物洗口 

20 水 クラブ活動、国際理解指導員来校 

22 金 ２学期終業式（全校１１時３０分頃下校） 
 
 
 

【「褒めること」のよさについて】 
佐世保市の陣内康昭教育長が今年８月に就任された折、市内全小中学校長に

対し、「毎時間の授業の最後に、子どもたちの頑張りを褒めて終わってほしい」

旨の話がありました。私も学校経営方針の中で、楽しい学校を支えるものとし

て、「褒める授業（四褒め一叱り）」や「自己肯定感の伸長」等の言葉を掲げ、職員と共通理解し

ながら進めているところです。自己肯定感を高めることは、子どもたちの人格形成の観点からも

とても大事なことです。学校でも家庭でも成長やがんばりが褒められ、認められる中で、子ども

たちを育てることができればと思っています。 
 
 

【行事の後に保護者の皆様からいただいた感想を紹介します！】 
【給食試食会】 

給食試食会に参加させていただきました。めったにない機会でとても嬉しかったです。子ども

がいつもおかわりしたくなる気持ちがわかるほど美味しかったです。私も栄養士をしております

ので、どれほど毎日の給食に手間がかかり、気持ちが込められているのかを実際に食べてみて強

く感じることができました。 

【思春期講座】 

とてもためになるお話をありがとうございました。第一子目の思春期、どう接していいか悩み

どころでした。まだ先は長いですが、先生のお話を参考に親子共々成長したいと思います。 

【音楽発表会】 

家では何を歌うか聞いても「当日のサプライズにしたいけん！」と、言っていたので本当に歌

うことができるのか心配していましたが、授業参観後に初めて歌を聴いて鳥肌が立ちました。 

１組２組のみんながそれぞれ精一杯歌いきっているところや腕を振りながら最後までやりきる

様子、最初から最後まで全力なところにとても感動したし、観ているこちらも巻き込まれて楽し

く、身体が動きだしそうなくらいの空気感がありました。当日は多少緊張している様

子も見えましたが、練習のまま本当に心がウキウキして楽しくなる時間でした。子ど

もたちも他校の歌などを聴いて、いい緊張感や楽しさや充実感などを得られたので

はないかと思います。 

 


